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2012“激情红杨山”皖苏一家亲全国

越野车王争霸赛暨T3河道赛，日前分别

在芜湖县红杨山赛车场和华阳河圆满落

幕。奇瑞瑞虎车队勇夺冠军。

此次比赛共有来自全国的106名专

业赛车手、1000余辆赛车参赛，参加比赛

的车手全部都是国内越野E族成员，近半

数专业赛车手是目前驰骋在国内外职业

赛场上的名将，其中还包括为数不少的近

几年来屡次斩获国内外越野赛事大奖的

顶尖车手。芜湖县红杨山赛车场一共设

置了23处障碍点，翘翘板、台阶上坡路、

双边桥、飞车台、深水坑、大角度的大驼

峰爬坡、漂移弯……，严格按照全国汽联

举办全国越野锦标赛的标准设置的。奇

瑞瑞虎车队派出了20多辆赛车和李鹏

程，鹿丙龙，姜国籓，赵向前，李爱东，赵

易清，韩魏等国内名将参赛。经过两天两

轮的预赛，在16名进入决赛的席位中，奇

瑞瑞虎车队夺得9个。在激烈的决赛角

逐中，奇瑞瑞虎车队不负众望，在惊险场

面不断出现的情况下，稳扎稳打，最终，

摘下桂冠，夺得个人冠军和赛会车队总冠

军。

奇瑞瑞虎勇夺2012“皖苏一
家亲”全国越野车王争霸冠军

星报讯 “水军”一直是中国电影宣传

营销中秘而不宣的“潜规则”之一，运用水

军来“抬高自己”和“打压对手”在中国电影

市场已经屡见不鲜。而这个不能见光的公

开秘密，近日被一部电影《王的盛宴》带到

了阳光之下——陆川工作室公开承认使用

“口碑维护团队”在豆瓣、时光网上为电影

刷高分，而陆川本人也在接受媒体采访时

承认花5万雇佣水军，《王的盛宴》也成为

了首部公开承认使用“水军”的电影。

12月5日，中国电影导演协会官方微

博针对“水军事件”表态，内容直指《王的盛

宴》雇佣水军一事，“中国电影导演协会反对

任何导演参与领导用不正当手段进行电影

宣传。中国电影的健康发展与繁荣，关键在

于内容与质量上不断提高。利用各种网络

水军博取曝光率的做法将对整个行业造成

负面影响。建议协会所有会员自律！”

该表态引发业内电影人的各种呼吁和

吐槽，中国电影导演协会秘书长何平认为，

雇佣水军属于“要面子不要诚信”，他指出，

“雇佣水军是要有成本的，钱也是应当是制

片人或发行人出的，当然有些个人也是愿

意出钱的，其实真没多少钱，根出在要面

子。无论何种理由与处境下，职业人士都

不应当参与、组织、纵容其中，这个底线一

旦被逾越，观众对电影导演的基本诚信就

会丧失。”李少红很明确地表示不赞成《王

的盛宴》“雇佣水军维护口碑”的做法，“好

坏都水了”。

王小宝打人细节曝光

赵本山：队伍不好带
星报讯 赵本山正在为春晚节目伤脑

筋，徒弟却又惹出了麻烦。前天，一位网友通

过微博爆料称，赵本山弟子、《乡村爱情》中

王长贵的扮演者王小宝12月4日晚在沈阳

驾车与一辆出租车发生碰撞，王下车与出租

车司机“动武”，致对方受伤住院。

据爆料网友介绍，王小宝当时并非酒

驾，但事故发生后他与出租车司机发生肢体

冲突，其间又用电话招来数人参与。另有网

友称，当时王小宝驾驶的路虎是一辆无牌车。

据了解，当时王小宝要去铁西区工人会

堂赶场演出，事发地距离演出地点还有350

米，他可能是因为出租车司机耽误其演出而

大动肝火。

赵本山则感慨道：“50多个徒弟，可以说

个个聪明绝顶，但聪明的徒弟不好管啊，这支

队伍不好带啊。我时时担心，怕他们名气大

头脑发热，一时犯大错误。徒弟犯了错，别人

会怪我教徒不严。”

黄晓明晒脚趾骨术后X光照

编钢钉对话调侃显乐观
星报讯 拍摄动作戏受伤导致脚部粉碎

性骨折的黄晓明，6日发布微博，罕见地晒出

自己的伤脚X光照。从照片中，可以清晰看

到6根钢钉各自串联，令人震惊，粉丝惊呼没

想到这么严重。但黄晓明还幽默地编造了一

段钢钉A和钢钉B的对话，十分乐观。

这是黄晓明受伤以来首次正式说明自己

的伤情。黄晓明发布的X光照里，清晰可见

6根互相串联的钢钉。据悉，黄晓明的脚部

为粉碎性骨折，钢钉需要在脚内停留长达一

年之久，才能保证以后完全康复。

见到偶像发布照片，粉丝惊呼吓人，表示

没想到伤得这么严重。但是黄晓明本人则为

这张X光照配了一段趣味横生的钢钉对话，

不仅自嘲关于自己身高的笑话，还表达出乐

观的态度：钢钉A：“整天贴着地面的感觉真

不好。”钢钉B：“哥，等他穿上鞋子吧……到

时就怕你畏高。”

据悉，黄晓明手术之后一直在养伤，只能

依靠轮椅行走，预计一个月之后才能重新投入

《白发魔女传》的拍摄中，而之前有关黄晓明受

伤可能遭换角的传闻已遭到剧组的否认。

贺岁片水军事件升级

导演协会：反对不正当宣传

冯小刚：推翻自己
特别有意思

上个世纪90年代初，王朔把刘震云的中篇调查体小说《温故

一九四二》推荐给冯小刚。冯小刚读后，“对本民族的认识产生了

飞跃”，决定依王朔之意把小说改成电影。然而从小说到电影，从

杀青上映，竟走过了十九年时间。昨日，长江文艺出版社推出刘

震云《温故一九四二》的精装完整版也顺势在北京首发。

历来以拍摄京味喜剧著称的导演冯小刚，近年来不断尝试

新的电影拍摄风格，2010年上映的灾难片《唐山大地震》曾赚足

了观众的眼泪，而本次的《一九四二》则不忘展示中国人在灾难

面前的幽默。对此冯小刚认为，“一个导演或者作家，需要拥有

自己风格的作品，这个风格是一种品牌，风格的建立非常不易，

将风格打乱后再重建更不容易，但我觉得是特别有意思的。”

记者：您拍电影的时候，情绪一直不是很高，最近状态调整

得怎么样？

冯小刚：挺好，还是很感恩吧，我非常享受这样的一种做一件

对的事，值得的事的一种喜悦和这样的一种踏实。

记者：您对现在的票房满意吗？还是有更高的提高空间？

冯小刚：这样一部没有娱乐性严肃的电影，有这

么好的票房，我觉得随着口碑的蔓延，这杯酒的度

数，是逐渐上头，它会使看电影的人越来越多。我觉

得这个电影，随着放映，它是一定会有长线生命力

的。

记者：这部电影让您首次失去了首周票房冠军

的宝座，是不是有点儿遗憾？

冯小刚：首先我们确实是冠军。我觉得一个写

作者还是一个导演，能够树立自己的个人风格，这个

恐怕是大家都追求的事。建立这个风格特别不容

易，建立起这个风格来，还要精心去养护它。但是我

觉得幸运，我是有一个自己的风格，在观众那，冯小

刚的电影应该是什么样的。面对这样的情况，我有两种说法，

一种是我可以去消费这个，另一个就是，我愿意把这个标签撕

下来，或者说把自己的风格给推翻，然后做一个新的东西。做

这种尝试，我觉得是特别有意思的。 记者 吴笑文


